

# Expo Ovina y Favat animan el fin de semana estival en Chonchi y Curaco



LA MÚSICA NO FALTÓ EN EL ENCUENTRO CURACANO.

**Una multitud se congregó en estos encuentros que rescatan las tradiciones y el cuidado del medio ambiente.**

Carolina Ruiz Díaz  
 cronica@laestrellachiloe.cl

**C**omo ya es tradición en el Archipiélago, la temporada estival se vive intensamente cada fin de semana a través de festividades y encuentros comunitarios que ponen en valor la cultura, la gastronomía, la artesanía, la música y los paisajes chilotas. En ese contexto, este fin de semana dos comunas dieron vida a importantes actividades que convocaron a familias, visitantes y comunidades locales.

En la comuna de Chonchi se dio inicio a la decimosexta versión de la Expo Ovina, evento que rescata

lo mejor de las tradiciones campesinas y el trabajo rural. La actividad se desarrolla en el Parque Municipal Notuco, desde las 11 hasta las 20 horas, y continuará durante esta jornada, ofreciendo un amplio programa para todo público.

El encargado de Fomento Productivo de la Municipalidad de Chonchi, Diego Palma, realizó un positivo balance de la primera jornada, destacando la alta asistencia de público pese a las dificultades viales de acceso a la comuna. "Había incertidumbre por la situación del camino, pero hemos tenido una muy buena concurrencia, yo diría que incluso mayor que



DIFERENTES RAZAS OVINAS FUERON EXPUESTAS EN EL PARQUE NOTUCO DE CHONCHI, LO CUAL FUE APRECIADO POR LOS VISITANTES.

el año anterior. El parque y las actividades han funcionado super bien", señaló.

La fuente agregó que la actividad cuenta con más de 20 módulos gastronómicos y cerca de 90 expositores, entre artesanos, productores locales, viveros y empresas. A ello se suma la muestra ovina de distintas razas, faenas típicas, además de competencias de hilado y tejido, manteniendo actividades permanentes durante toda la jornada. "Esto continuará también mañana (hoy), así que esperamos que más gente venga a acompañarnos",

indicó.

## BIODIVERSIDAD

En tanto, en la comuna de Curaco de Vélez ayer se desarrolló la XII Feria de las Aves, Artesanía y Turismo (Favat), realizada en el Parque Costumbrista Los Molinos, encuentro que puso en el centro la biodiversidad, el patrimonio cultural chilote y el trabajo comunitario. La jornada contempló observación de aves, charlas, ciencia ciudadana, gastronomía típica, artesanía local y un completo programa artístico-cultural.

La actividad fue organizada por el Comité de Medio Ambiente, Turismo y Cultura de Curaco de Vélez, con la colaboración de la municipalidad. Su presidenta, Roxana Mansilla, destacó que "esta feria es más que un evento, es un espacio para valorar nuestra biodiversidad, nuestros oficios tradicionales, la riqueza cultural que nos caracteriza y el fuerte sentido de comunidad que compartimos como comunidad".

"Al inaugurar esta versión lo hacemos con orgullo, memoria y esperanza. Desde la mirada de los asistentes, Giselle Vélez, participante del encuentro, señaló que "ha sido una actividad muy bonita, poder hablar de medio ambiente y biodiversidad en un lugar con tanta riqueza natural hace que estas instancias sean mucho más enriquecedoras".

Al honrar nuestra historia, proyectamos también un futuro donde la conservación, la cultura y la unión comunitaria continúen guiando nuestro camino hacia un Chiloé más consciente, sostenible y unido", sumó la profesional.

Desde la mirada de los asistentes, Giselle Vélez, participante del encuentro, señaló que "ha sido una actividad muy bonita, poder hablar de medio ambiente y biodiversidad en un lugar con tanta riqueza natural hace que estas instancias sean mucho más enriquecedoras".